

令和2年度 校長通信

Team 陽明



～自主 創造 敬愛 剛健～
沖縄県立陽明高等学校
沖縄県立陽明高等支援学校
発行者 校長 宮城 哲夫

地すべり対策工事等の

校舎改築工事が
始まった！

みなさん、今年度より、いよいよ校舎改築関連の工事が始まりました。運動場奥の斜面の木を伐採し、建物を現在の運動場に建築しても問題ないよう地滑り対策工事等が行われています。今後、6月中旬頃には、運動場での体育の授業も一部できなくなってしまします。その代替として、

隣接している職業

能力開発校の体育館で授業を行います。実は、すでに先週、総合産業科の授業を皮切りに始まっています。ただ、正門を出て歩いて移動するだけで往復20分程度かかるそうです。そこで、本校から開発校へ直接行けるように本校駐車場の奥の斜面に階段を設置する工事が先週から始まっています。早ければ来週中頃に完成予定です。早く完成して近道ができる



〈運動場奥の斜面〉



〈開発校へ移動する生徒〉

能力開発校の体育館で授業を行います。実は、すでに先週、総合産業科の授業を皮切りに始まっています。ただ、正門を出て歩いて移動するだけで往復20分程度かかるそうです。そこで、本校から開発校へ直接行けるように本校駐車場の奥の斜面に階段を設置する工事が先週から始まっています。早ければ来週中頃に完成予定です。早く完成して近道ができる



たらいい
ですね！

これから工事車両も増えてくると思うのでくれぐれも事故がないよう

に気をつけ
て下さい。

〈開発校への階段の工事の様子〉

全校生徒による

通常授業が再開され2週目です！

～やっぱり学校はいいですね～

5月25日(月)～29日(金)は分散登校でしたが、6月1日(月)からは、通常授業が始まっています。最初、クラス全員が集まつての朝のホームルームの様子を見てみるとちょっと緊張している様子でしたが、昼食時間は、教室やベランダで笑顔があふれていました。やっぱり、学校っていいですね！生徒のみなさんは、「学校に通えることの喜び」を、先生方は、「学校に生徒がいることの喜び」を感じているのではないでしょうか。

ただ、くれぐれも三密は気をつけて下さい。

部活動も始まっています。少しずつ体力を元に戻して7月4日(土)からの県高等学校野球夏季大会や7月18日(土)からの県高校総体に向けて頑張って下さい。

ところで、3年生のみなさん、今年は、大会が終わってから進路を考えるということでは手遅れになる恐れがあります。先週、進路についても進路ガイダンスが行われたり、10日(水)〈進路ガイダンス(専門学校)〉の5校時には、SDGsのグループワークもありました。本格的に今から進路決定に向けて取り組んで下さい。



〈軽音学部の演奏〉

また、同日、6校時に、1年生だけの参加となりましたが、部紹介が行われました。ダンス部や吹奏楽部、軽音楽部の素晴らしいパフォーマンスがあり、盛り上げてくれました。

本校は、本年度、新しく剣道部、ラグビー部、水球部なども加わり、体育系、文化系部活動・同好会、合わせると41もあります。是非、1年生のみなさん、部活を通して高校生活を豊かにしてみませんか？



（北岡教頭と喜納先生が熱いラグビへの思いを語ってくれました）